🛮 pulsá para escuchar la entrada

El cantautor y compositor argentino Matías Barberis (del que tengo el orgullo de ser la hermana mayor) presenta su primer trabajo discográfico titulado «El sol no entiende de diagonales». Como cualquier opinión o reflexión mía al respecto podría caer en subjetividades, dejemos que él mismo nos cuente en qué consiste su música.

Pero antes, decirles que en KathWare, estamos de festejo. ¡Esta es la entrada número 50! ¿Y qué mejor que se trate de una de mis grandes pasiones, la música? Y además, de alguien a quien admiro mucho como artista. Mi querido Hermanito. Mis más sinceros agradecimientos a todas aquellas personitas que me ayudaron a llegar hasta acá. Que comparten, que comentan, que dan me gusta, a los colaboradores que tuve a lo largo de estos años, y a quienes se animaron a cederme sus textos para publicarlos en este pequeño rinconcito. pero más que nada, a aquellos que leen. Si no existiera gente que leyera, que se informara, que se interesara por este pequeño pero variado contenido, KathWare, no existiría. Los quiero a todos, sin excepciones. Y les agradezco desde lo más profundo del corazón, que confíen en mí, y que sigan alimentando a este virus que trastoca los discos rígidos de las mentes que se atreven a mirar más allá, utilizando el lenguaje de programación más poderoso de todos: La palabra.

Biografía

El contenido publicado en KathWare, a menos que se indique lo contrario, está licenciado Matías Barberis es un músico argentino que comenzó a cantar y tocar la armónica a los ciónpor KathWare (Katherine Vargas) bajo una ficencia Licencia Creative Commons Atribución ocho años. Luego tocó el bajo para distintas bandas y actualmente es el bajista de serie 2 y en la banda de Tute Lapaport. También es Productor, compositor e intérprete de su primer álbum junto a Sebastián Pérez, aproductor e ingeniero en grabación y mezcla impessa record/ impasa music. El solo incerciones de mismo en cualquier diferentes géneros que musicales pasando por el rock pop funk folclore entre otros. Asimismo, tenés que notificar cualquier adaptación o cambio que hagas al contenido original, y citar esta misma licencia. No se puede hacer uso comercial de ningún tipo sobre este contenido. Leé la licencia

No se puede hacer uso comercial de ningun tipo sobre este contenido. Lee la licencia completa para más información. El sol no entiende de diagonales

Fuente: Spotify.

También, agregar que formó parte de la banda Presidente Cosmos, con la que sacó un disco homónimo.

El sol no entiende de diagonales

Acá, Matías nos deja una reseña de cada una de las canciones del disco. Las dejo con sus respectivos enlaces, para que las vayan escuchando mientras leen.

La melodía de un NAUFRAGIO es aquella que nos trae la cordura en soledad, cuando necesitamos decir algo y no hay nadie alrededor para escuchar.

Buscando entre mis COSAS VIEJAS a veces hasta me encuentro a mí, al niño que fui, que aunque se aleje en el tiempo siempre está ahí preguntando por mí.

La rutina que te lleva en espiral, otra vez el tiempo que juega con tu ansiedad, mientras en la ciudad FLORECE GRIS para quienes se atreven a observar.

Nadie dijo que el viaje sería fácil, y sería casi imposible sin esa luz que ilumina y guía tu andar. Quizás EL VIAJERO Y SU ESTRELLA sean uno en el horizonte.

El contenido publicado en KathWare, a menos que se indique lo contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licencia Creative Contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licencia Creative Contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licencia Creative Contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licencia Creative Contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licencia Creative Contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licencia Licencia Creative Contrario, está licenciado spor KathWare (Katherine Vargas) hajo una licencia Licenci

Las calles se estreviezar o cita suco al contente de interpretation de la place de la contente d

No se puede hacer uso comercial de ningún tipo sobre este contenido. Leé la licencia completa para más información. El sol no entiende de diagonales

El sol no entiende de diagonales

Dos que juegan al amor, como en esos cuentos que nos contaban de chicos, metidos en un lindo y CURSI BONDI del que no gueremos salir, al fin y al cabo, nada mejor que amar...

Caminando por la calle la soledad se nos hizo amiga, no tiene sentido temerle si siempre la encontramos en EL MISMO LUGAR, donde la ciudad es de bolsillo y el tiempo tal vez puede descansar.

No importa que tan lejos lleguemos, no hay que perder ese tren que nos lleva de vuelta a casa, a nuestras raíces y lugares que nos hicieron lo que hoy somos, para no olvidarlo llevo siempre la leyenda MADE IN J.C.P.

¿Y donde encontramos a Matías?

Pueden seguir a Matías Barberis en instagram. También, aunque ya está enlazado en cada canción, pueden escuchar El sol no entiende de diagonales en Spotify o El sol no entiende de diagonales en youtube.

iEspero les guste! iHasta prontito!

El contenido publicado en KathWare, a menos que se indique lo contrario, está licenciado por KathWare (Katherine Vargas) bajo una licencia Licencia Creative Commons AtribuciónNoComercial 4.0 Internacional.

Esto quiere decir, que al momento de compartir el contenido del blog, o realizar adaptaciones o modificaciones del mismo en cualquier medio o formato, tenés que mencionarme como autora, citando el blog como fuente. Asimismo, tenés que notificar cualquier adaptación o cambio que hagas al contenido original, y citar esta misma licencia. No se puede hacer uso comercial de ningún tipo sobre este contenido. Leé la licencia completa para más información. El sol no entiende de diagonales